

Santiago, 08 de abril de 2002.

## **COMUNICADO DE PRENSA**

Evento es organizado por la OECD y el Banco Mundial:

### **SUPERINTENDENTE, ALVARO CLARKE, VIAJÓ A MÉXICO PARA PARTICIPAR EN SEMINARIO SOBRE GOBIERNOS CORPORATIVOS**

- Este fin de semana viajó a ciudad de México el Superintendente de Valores y Seguros, Alvaro Clarke, para participar como expositor en el Seminario organizado por la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OECD) y el Banco Mundial.
  - Además, se reunirá con los miembros del Instituto de Buenas Prácticas Corporativas.
- 

La cita se realizará entre los días 8 y 12 de abril y buscará conocer las distintas experiencias mundiales respecto a gobiernos corporativos y sobre la necesidad de impulsar políticas sobre la entrega de información completa y oportuna de los eventos corporativos, transacciones entre partes relacionadas, transparencia, estructura y prácticas de gobiernos corporativos en la empresa, entre otros.

Esta iniciativa internacional se enmarca dentro del proceso mundial de reconocer ciertos principios que contribuyen a mejorar el funcionamiento de la Dirección de la empresa, la relación con sus accionistas en miras a potenciar la creación de valor de las empresas, en especial de aquellas con transacción bursátil.

Hay que destacar que las buenas prácticas corporativas buscan establecer un marco de referencia acerca de cómo, a través de una estructura adecuada de la alta Dirección de las compañías, se logra garantizar a los accionistas en general y a los inversionistas pasivos, institucionales y otros minoritarios, que la administración de la empresa es la adecuada, que los intereses de los administradores y los accionistas están alineados y que se está procurando maximizar el valor para todos los accionistas de la empresa .

En este sentido la exposición de Superintendente Alvaro Clarke, en México, buscará delinear y compartir con sus pares reguladores ciertos principios comunes que permitan fortalecer las actuales políticas internacionales respecto de materias como la transparencia del mercado, la información y la generación de valor al

implementar, por parte de las empresas, políticas corporativas sanas que hagan atractiva a las sociedades a los inversionistas globales.

Cabe recordar que en materia de gobiernos corporativos, Chile ha asumido el liderazgo en la región al promulgar, a fines del año 2000, la Ley de OPA cuyo cuerpo legal definió el marco regulatorio de las transacciones, los criterios de responsabilidad de los directores y estimular los procesos de autorregulación destinados a buscar mecanismos de solución de controversias sin recurrir a disposiciones legales o a las instancias regulatorias.

### **¿Que es el OECD?**

La OECD, un organismo internacional que ayuda a los gobiernos a encarar los desafíos económicos, sociales y de gobierno en una economía global.

El grupo de 30 países miembros de la OECD (México, es el único de Latinoamérica) comparten un compromiso de gobiernos democráticos y la economía de mercado. Con una relación activa con 70 otros países, organismos no gubernamentales y la sociedad civil, el OECD tiene un alcance mundial.

El OECD juega un rol prominente en fomentar la probidad y el funcionamiento de los servicios públicos y la actividad corporativa. Ayuda a los gobiernos a asegurar el manejo de áreas económicas claves con un monitoreo sectorial. Saca a la luz pública temas emergentes e identifica políticas que funcionen, ayudando a los que toman decisiones públicas que adopten visiones estratégicas. La OECD es muy conocida por sus investigaciones de países y de sus revisiones. El dialogo, el consenso y la presión entre colegas está en el corazón de la OECD.